

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena
Coordinador de Comunicación
Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

**PARA SU PUBLICACIÓN
INMEDIATA**

Distribuidores son galardonados con la Medalla al Mérito AMDA

- *LAS TRAYECTORIAS DE RÓMULO FARRERA ESCUDERO Y BENIGNO MANTECÓN ÁLVAREZ FUERON RECONOCIDAS*
- *SE TRATA DE LA DÉCIMO SEGUNDA OCASIÓN EN QUE LA AMDA ENTREGA ESTE GALARDÓN A DISTRIBUIDORES*
- *SUS ACCIONES HAN SUMADO AL BIENESTAR EN COMÚN DEL SECTOR EN SUS REGIONES DE INFLUENCIA*

MÉXICO, CDMX, A 21 DE OCTUBRE DE 2019.- Por su impulso a la educación, el empleo y al beneficio en común de los distribuidores del sureste mexicano, el Consejo Directivo de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) otorgó la Medalla al Mérito 2019 a Rómulo Farrera Escudero y Benigno Mantecón Álvarez, quienes recibieron tal galardón de parte de Guillermo Prieto Fortún, ex presidente de AMDA y de Guillermo Prieto Treviño, actual Presidente Ejecutivo.

Farrera Escudero, actual presidente del Consejo de Administración de Grupo Farrera, firma con 83 años en los sectores automotor, bienes raíces y hotelero en la región sureste del país, fue presidente y fundador de la Asociación de Distribuidores de Automóviles de Chiapas, convirtiendo a este organismo en uno de los principales pilares para impulsar el sector en tal Estado.

En 1935, su padre Don Ciro Farrera Escobar (QEPD), fundó el Grupo Farrera con la distribución de la marca Chevrolet, en los ochenta suman la marca Nissan a su grupo y desde los años noventa a la fecha han tenido una fuerte expansión integrando a marcas como Honda, Toyota, BMW, Mini, Mitsubishi, Buick, GMC, Dodge, Jeep, Chrysler, Fiat, RAM, Isuzu, FAW y JAC.

El líder de Grupo Farrera ha sido distinguido como Empresario del Año en 1987 y con la presea Tuxtla Gutiérrez al Mérito Ciudadano en 2011; ese mismo año fue reconocido también como Empresario del Año por parte del Sector Turístico.

Fue en 1967, a los 21 años como Gerente de Servicio de Distribuidores de Autocamiones de Chiapas cuando Mantecón Álvarez incursionó en la distribución automotriz, cumpliendo 52 años ininterrumpidos de comercializar automotores de las marcas Ford, Mercedes-Benz, Lincoln, Mazda y SEAT ubicadas principalmente en Chiapas y Veracruz.

Actualmente Grupo Empresarial Mantecón patrocina siete planteles educativos en los estados mencionados, participando de forma muy activa en el programa de construcción de escuelas de Ford y sus Distribuidores; adicionalmente, fue presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores Ford durante los periodos 2002-2003 y 2006-2007.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a 2 mil distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).